
 

府 民 意 見 に 対 す る 府 の 見 解 

【連続立体交差 南海本線（堺市）】 

府民意見 
末尾の( )は意見書番号 

 
府 の 見 解 

 

諏訪ノ森、浜寺公園駅をどうするつも

りか？両駅は文化財なので保護か移転

はどうするつもりか？整備はよいが両

駅の問題がネックになると思う。（１） 

諏訪ノ森駅、浜寺公園駅については、平成１０年に

登録文化財に選定されている。 

登録文化財は指定文化財や国宝と違い、保存に対し

て国庫補助金制度が適用できない等の課題はあるが、

両駅の保存実現に向けて、大阪府・堺市・南海電鉄㈱

の３者で、検討していく。 




